

Ressort: Politik

Rechtsruck in Österreich: ÖVP vor FPÖ - SPÖ nur noch Dritte

Wien, 15.10.2017, 17:16 Uhr

GDN - Die ÖVP ist der Gewinner der Nationalratswahl in Österreich. Die Österreichische Volkspartei (ÖVP) mit dem 31-jährigen Sebastian Kurz an der Spitze legte laut Hochrechnung des Fernsehsenders ORF von 24,0 auf etwa 30,2 Prozent zu und wird nun stärkste Kraft.

Die oft als "rechtspopulistisch" bezeichnete Freiheitliche Partei Österreichs (FPÖ) legt von 20,5 auf 26,8 Prozent zu und ist damit zweitstärkste Kraft. Die Sozialdemokratische Partei Österreichs (SPÖ), die bislang eine große Koalition mit der ÖVP angeführt hatte, verliert leicht von 26,8 auf 26,3 Prozent und wird nur noch drittstärkste Kraft. Die Grünen verlieren mehr als die Hälfte ihrer Wähler und rutschen von 12,4 auf 4,9 Prozent ab. Auch die NEOS mit 5,4 und die "Liste Pilz" mit 4,3 Prozent wird im neuen Nationalrat vertreten sein. Die Hochrechnung wurde vom SORA Institut erstellt und um 17 Uhr vom Fernsehsender ORF veröffentlicht - nach Schließen der Wahllokale.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-96107/rechtsruck-in-oesterreich-oevp-vor-fpoe-spoe-nur-noch-dritte.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com